

19/PET XXIV. GP

Eingebracht am 26.02.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Petition

Abgeordnete/r zum Nationalrat
Sonja Ablinger
Kurt Gassner

An Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara Prammer

Parlament
A-1017 Wien

Wien, am 26. Feb. 2009

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

In der Anlage überreiche ich/ überreichen wir Ihnen gem. §100 (1) GOG-NR die
Petition betreffend Kinderrechte in die Verfassung - initiiert von den OÖ.
Kinderfreunden.

Mit der Bitte um geschäftsordnungsmäßige Behandlung dieser Petition verbleibe ich/
verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

Anlage



Die Kinderfreunde Oberösterreich, Hauptstraße 51, 4040 Linz

Nationalratspräsidentin
Mag.^a Barbara Prammer

Dr.-Karl-Renner-Ring 1 - 3
1017 Wien

Ansprechpartnerin: DSA Simone Diensthuber
Telefon: +43 / 70 / 77 30 11 – 17
Fax: +43 / 70 / 77 30 11 - 406
simone.diensthuber@kinderfreunde.cc
www.kinderfreunde.cc

Linz, 25. 2. 2009

Kinderrechte in die Bundesverfassung

Sehr geehrte Frau Präsidentin Prammer,

1908 wurden die Kinderfreunde von Anton Afritsch als Selbsthilfeverein gegründet, um die Armut von Arbeiterkindern zu lindern. Letztes Jahr feierten wir unser 100jähriges Bestehen. So sehr sich die gesellschaftlichen Rahmenbedingungen auch geändert haben, das Ziel ist das gleiche geblieben: **eine offene, kinderfreundliche Gesellschaft**. Deshalb riefen die öö. Kinderfreunde letztes Jahr auf, für die „**Kinderrechte in die Bundesverfassung**“ zu unterschreiben.

11.648 große und kleine UnterstützerInnen fordern mit uns, dass die Kinderrechte in der Bundesverfassung verankert werden,

- ... damit Kinder als **eigenständige TrägerInnen von Rechten** anerkannt werden.
- ... damit die **Förderung und der Schutz der Kinder** verbessert werden.
- ... damit **Kinder gehört und beteiligt** werden, wenn es um ihre Belange geht.
- ... damit Staat und Gesellschaft das **Wohl der Kinder in den Mittelpunkt** stellen.
- ... damit **Kinderrechte** nicht nur mit einem Erfüllungsvorbehalt versehen sind, sondern damit sie **bei Gericht einklagbar** sind.

Bereits 1992 wurde die „UN-Konvention über die Rechte des Kindes“ in Österreich ratifiziert. Mit der heutigen Unterschriftenübergabe bitten wir die Abgeordneten zum österreichischen Nationalrat, einen weiteren Schritt im Interesse unserer Kinder zu tun und die **UN-Kinderrechtskonvention in der Bundesverfassung zu verankern**. Im Namen aller UnterstützerInnen danken wir Ihnen für Ihre Hilfe!

Freundliche Grüße,

Bernd Dobesberger
Vorsitzender der öö. Kinderfreunde

Tel.: 0732 / 77 30 11, Fax: 0732 / 77 30 11 - 10, info@kinderfreunde.cc
Vereinswortlaut: Österreichische Kinderfreunde, Landesorganisation Oberösterreich
ZVR: 486089761

www.kinderfreunde.cc

ch

